
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 176 /2022 
 
Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas 
as formalidades de praxe, para que seja oficiado  ao Senhor Prefeito, 
solicitando desse Executivo, as seguintes informações. 

 
 Qual tipo de contratação das empresas fornecedoras de peça para 

a secretaria de obras? 
 

 A compra pode ser realizada diretamente junto ao fornecedor? 
 

 Há alguma especificidade como apresentação de vários 
orçamentos? 
 

 As empresas fornecedoras passaram pelo procedimento de 
licitação? 
 

 As empresas fornecedoras possuem cadastro publico para 
conferência das compras realizadas? 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Muitas as duvidas que surgem a despeito da compra de 
materiais e peças junto a essa secretaria visto que a arrecadação é pública. 

A publicidade de compras de qualquer natureza para as 
secretarias, são base para a confiança da população de que o município 
funciona de forma lícita e clara. 

 
Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido 

pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido 
possível. 

a VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 
 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 
Sessão Ordinária realizada em 07 de junho de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de junho de 2022. 
 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


